

# FUERTEVENTURA

## La isla de la calma

Paisajes extraños, flora peculiar y multitud de recuerdos históricos de la conquista son la primera impresión que recibe de Fuerteventura el que tiene la dicha de visitarla; pero después, nuevas impresiones van calando en el ánimo del visitante: playas extraordinarias, inmensas, donde, junto al rumor del mar, reina la paz más absoluta; un mar transparente cuyas aguas mantienen todo el año una temperatura de 18° C. ofrece a los amantes de la pesca, en cualquiera de sus modalidades, una riqueza piscícola inagotable. Y rivalizando con el azul del mar, el límpido cielo sin nubes.



Isla de la Calma salpicada por la belleza de sus blancos caseríos: Pájara, Ermita de la Virgen de la Peña, imagen de la Virgen en alabastro que data del año 1.500, donde se celebra el tercer domingo de septiembre la tradicional romería.

La antigua capital de la isla, Betancuria, fundada en el siglo XV por Juan de Bethencourt...y así sonoros nombres como los de Tuineje, Tarajalejo y tantos otros que mezclan historia y belleza que generosamente se ofrecen al visitante.

